

覚 醒

発行日
令和4年10月24日
第25号

一年生大会

今月10月5日に一年生大会が行われました。一年生7人と2年生2人の9人態勢で試合に臨みました。大東球場で大東高校と試合が行われました。

初めに3連打を浴び、そこに四死球やエラーが絡み3点を先制されてしまいました。花泉高校も安打で出たランナーがスコアリングポジションに進むもあと一本が出ず、結果7回コールドで初戦敗退でした。今回の試合であらわになった守備や攻撃での課題を今後の練習で改善しこの悔しさを来年の春季・夏季の大会に活かしていきたいです。

また、いつも私たち野球部を応援してくださっている皆様本当にありがとうございます。これから応援していただけると幸いです。



強豪校との練習試合

10月15・16日の二日間、花巻東高校と練習試合を行いました。花巻東高校は部員80人を超える強豪校で先月私たち花泉高校が出場した、第75回秋季東北地区高等学校野球岩手県大会では、優勝という輝かしい成績を収めています。

そんな花巻東高校のレギュラーを勝ち取るために日々練習に励んでいる皆さんが、私たちのために花泉まで来てくださいました。計4試合を行い、勝利を収めることはできませんでした。レベルの高い相手と試合ができ、とても良い経験となりました。

今回の練習試合で学んだことを今後の活動に活かしていきたいと思えます。



【来年度に向けての目標】

（九月生まれ来年度に向けての目標）

佐々木蹴斗

この冬で体を鍛え、来年度に向けて打席で自分のスイングができるようにする。

佐藤夢月

来年の試合で今年よりも良いピッチングができるように、冬のトレーニングを頑張る。

中村拓斗

来年の夏までに怪我を治す。

（十月生まれ来年度に向けての目標）

高橋陸斗

来年の春・夏の大会に向けて体重を増やし、成績を伸ばせるように頑張る。

～練習試合結果報告～

- 10/2 対 古川黎明
13-2 ○ 20-3 ○
- 10/8 対 黒沢尻北
3-6 ● 2-1 ○
- 10/15 対 花巻東
0-3 ● 3-3 △
- 10/16 対 花巻東
2-12 ● 2-12 ●